

 Fecha:
 12-07-2024
 Pág. :
 2
 Tiraje:
 126.654

 Medio:
 El Mercurio
 Cm2:
 304,9
 Lectoría:
 320.543

 Supl. :
 El Mercurio - Cuerpo B
 Favorabilidad:
 ■ No Definida

Tipo: Noticia general
Título: "Un trimestre sólido en todos los ámbitos": bancos celebran resultados y ahora van por la UF

Inflación favorecería al sector en los próximos meses:

"Un trimestre sólido en todos los ámbitos": bancos celebran resultados y ahora van por la UF

EL MERCURIO

Inversiones

www.elmercurio.com/inversiones

Los inversionistas premiaron en bolsa las cifras de la banca en el segundo trimestre, especialmente las de Santander Chile, que saltó más de 3% tras ver un alza de 71% en sus utilidades.

PABLO GUTIÉRREZ

Los bancos del IPSA dieron a conocer las cifras preliminares del segundo trimestre y la reacción del mercado fue clara. "Los datos del segundo cuarto de 2024 de los bancos chilenos apuntan a un trimestre sólido en todos los ámbitos", dijo JPMorgan.

"Tuvieron un buen trimestre, beneficiándose de una mayor variación de la UF. Banco de Chile continuó superando a sus pares, pero Santander tuvo su mejor trimestre de los últimos dos años", resumió Itaú BBA. Y "Bci fue el único banco que presentó resultados mejores a los esperados, gracias a un menor costo por riesgo", añadió.

Pero las luces se las llevó, es-

pecialmente, Santander Chile, que anotó utilidades por \$217.725 millones entre abril y junio, disparándose 71% en doce meses y cumpliendo con las proyecciones del mercado. A su vez, y con beneficios por \$213.378 millones (+5,7% anual), Bci su-

peró lo previsto, mientras que Banco de Chile (323.600 millones, 2,6% menos) e Itaú Chile (\$97.994

millones, 31% menos), se ajustaron a los vaticinios.

De ahí que Santander subiera 3,08% ayer en bolsa, Bci 1,85%, Itaú 0,56% y Banco de Chile 0,46%. "Destacamos el importante avance de Banco Santander", dice Francisco Domín-

guez, analista de estudios en Bci Corredores de Bolsa.

"Banco Santander registró un beneficio neto trimestral de \$217.000 millones (muy por encima de nuestra estimación de \$192.000 millones) y un ROE del 20,1%", destacó LarrainVial.

Se vio "impulsado principalmente por la marcada mejora en el margen de intereses, ya que el pago de

la facilidad FCIC alivió la presión de los costos de financiamiento", dijo sobre la línea otorgada por el Banco Central tras la llegada de la pandemia.

Con todo, según JPMorgan, "Banco de Chile presentó el trimestre más sólido con un ROE del 25%". Santander "también tuvo un buen trimestre con un ROE del 21%", agregó.

ROE del 21%", agregó.
En cuanto a Bci, "las provisiones fueron un 38% inferiores a nuestro pronóstico y disminuyeron un 25% interanual", dijo el banco estadounidense. Para Itaú Chile, en tanto, "las ganancias superaron nuestra estimación en un 6%, aunque principalmente impulsadas por impuestos prácticamente cero en el trimestre".

De cara a lo que viene, "hay más expectativas de inflación, lo cual es positivo para los márgenes de interés de los bancos", dice Domínguez, de BciCdB.

El aumento en las tarifas eléctricas favorecería a sus múltiples carteras en UF. "Hay un salto en las apuestas a favor de los bancos, en medio de mejores resultados y la expectativa de mayor inflación hacia el segundo semestre", constata Jorge Tolosa, operador de renta variable en Vector Capital.

